

ABSTRAK

Mila Ari Sri Mulyani : Pengaruh *Financial Distress, Leverage, dan Company Growth* Terhadap *Financial Statement Integrity* Pada Perusahaan Yang Terdaftar di Jakarta Islamic Index (JII) Periode 2020-2024

Laporan keuangan merupakan bentuk pertanggungjawaban manajemen kepada pemegang kepentingan untuk menyampaikan kondisi keuangan dan kinerja perusahaan. Regulasi dan standar akuntansi terus dikembangkan guna meminimalisir tindakan kecurangan, kenyataannya masih terdapat sejumlah perusahaan yang melakukan manipulasi laporan keuangan demi kepentingan jangka pendek. Tindakan ini mencerminkan *financial statement integrity* masih rendah, karena informasi yang disajikan tidak relevan dan tidak dapat diandalkan.

Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis besaran pengaruh secara parsial dari *financial distress, leverage, dan company growth* terhadap *financial statement integrity*, serta besaran pengaruh secara simultan dari *financial distress, leverage, dan company growth* terhadap *financial statement integrity* pada perusahaan yang terdaftar di *Jakarta Islamic Index (JII)* periode 2020-2024.

Penelitian ini didasarkan pada *Signaling Theory*, yang menjelaskan bahwa manajer bertanggung jawab menyampaikan informasi melalui laporan keuangan sebagai sinyal kepada para pemangku kepentingan, dengan tujuan meminimalisir potensi konflik keagenan yang terjadi akibat asimetri informasi. *Financial statement integrity* mencerminkan sejauh mana sinyal yang dikirimkan menggambarkan kondisi perusahaan secara akurat. *Financial statement integrity* dipengaruhi oleh banyak faktor, diantaranya *financial distress, leverage, dan company growth*, yang digunakan dalam penelitian ini.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif dengan metode deskriptif verifikatif. Sampel penelitian diperoleh melalui teknik *purposive sampling*, dari populasi sebanyak 53 perusahaan, didapatkan 4 perusahaan yang menjadi sampel penelitian. Data yang dianalisis berupa data sekunder yaitu laporan keuangan dari website Bursa Efek Indonesia (www.idx.co.id). Analisis data meliputi analisis deskriptif, analisis regresi data panel, uji asumsi klasik, dan uji hipotesis dengan bantuan program *Eviews 12*.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa secara parsial, *financial distress, leverage, dan company growth* tidak berpengaruh signifikan terhadap *financial statement integrity* dengan nilai koefisien masing-masing sebesar -0,0024, -0,0012, dan -0,0002. Namun, secara simultan, *financial distress, leverage, dan company growth* berpengaruh signifikan terhadap *financial statement integrity* dengan nilai *Adjusted R-square* sebesar 0,169 atau 16,9%.

Kata Kunci: *Company Growth, Financial Distress, Financial Statement Integrity, Leverage.*

ABSTRACT

Mila Ari Sri Mulyani : The Effect of Financial Distress, Leverage, And Company Growth on The Integrity of Financial Statements in Companies Listed on The Jakarta Islamic Index (JII) For The 2020-2024 Period

Financial reports are a form of management accountability to stakeholders to convey the company's financial condition and performance. Accounting regulations and standards continue to be developed to minimize fraud, in fact there are still a number of companies that manipulate financial statements for short-term interests. This action reflects the low integrity of financial statements, because the information presented is irrelevant and unreliable.

This study aims to analyze the partial effect of financial distress, leverage, and company growth on the integrity of financial statements, as well as the simultaneous effect of financial distress, leverage, and company growth on the integrity of financial statements in companies listed on the Jakarta Islamic Index (JII) for the period 2020-2024.

This research is based on Signaling Theory, which explains that managers are responsible for conveying information through financial reports as a signal to stakeholders, with the aim of minimizing potential agency conflicts that occur due to information asymmetry. The integrity of financial statements reflects the extent to which the signals sent accurately describe the company's condition. The integrity of financial statements is influenced by many factors, including financial distress, leverage, and company growth, which are used in this study.

This research uses a quantitative approach with a descriptive verification method. The research sample was obtained through purposive sampling technique, from a population of 53 companies, 4 companies were obtained as research samples. The data analyzed is secondary data, namely financial reports from the Indonesia Stock Exchange website (www.idx.co.id). Data analysis includes descriptive analysis, panel data regression analysis, classical assumption test, and hypothesis testing with the help of the Eviews 12 program.

The results of this study indicate that, partially, financial distress, leverage, and company growth do not have a significant effect on financial statement integrity, with coefficient values of -0.0024, -0.0012, and -0.0002, respectively. However, simultaneously, financial distress, leverage, and company growth have a significant effect on financial statement integrity with an Adjusted R-square value of 0.169 or 16.9%.

Keywords: Company Growth, Financial Distress, Financial Statement Integrity, Leverage.

ملخص

ميلا آري سري موليانى : تأثير الصائفة المالية والرافعة المالية ونمو الشركة على نزاهة البيانات المالية في الشركات المدرجة في مؤشر جاكرتا الإسلامي للفترة ٢٠٢٤-٢٠٢٠

البيانات المالية هي شكل من أشكال المسائلة الإدارية تجاه أصحاب المصلحة لتقديم الحالة المالية وأداء الشركة. يتم تطوير اللوائح والمعايير المحاسبية باستمرار لتقليل حالات الاحتيال، ولكن في الواقع لا يزال هناك عدد من الشركات التي تقوم بتلاعب البيانات المالية من أجل صالح قصيرة الأجل. هذه الإجراءات تعكس أن نزاهة البيانات المالية لا تزال منخفضة، لأن المعلومات المقدمة غير ذات صلة وغير موثوقة.

تهدف هذه الدراسة إلى تحليل التأثير الجزئي لكل من الصائفة المالية والرافعة المالية ونمو الشركة على نزاهة البيانات المالية، بالإضافة إلى التأثير المتزامن لكل من الصائفة المالية والرافعة المالية ونمو الشركة على نزاهة البيانات المالية في الشركات المدرجة في مؤشر جاكرتا الإسلامي للفترة ٢٠٢٤-٢٠٢٠.

هذا البحث يستند إلى نظرية الإشارات، التي توضح أن المديرين مسؤولون عن نقل المعلومات من خلال التقارير المالية كإشارات إلى أصحاب المصلحة، بهدف تقليل احتمالية حدوث تضارب في المصالح الناتج عن عدم التمايز في المعلومات. تعكس نزاهة البيانات المالية مدى دقة الإشارات المرسلة في وصف حالة الشركة. تتأثر نزاهة البيانات المالية بالعديد من العوامل، منها الصائفة المالية والرافعة المالية ونمو الشركة، والتي تم استخدامها في هذا البحث.

هذا البحث يستخدم نهجاً كميّاً مع طريقة وصفية تحقيقية. عينة البحث تم الحصول عليها من خلال تقييد العينات الموجة، من إجمالي ٥٣ شركة، تم اختيار ٤ شركات لتكون عينة البحث. البيانات التي تم تحليلها هي بيانات ثانوية، وهي تقارير مالية من موقع البورصة الإندونيسية. تحليل البيانات يشمل التحليل الوصفي، تحليل الانحدار للبيانات اللوحية، اختبار الافتراضات الكلاسيكية، واختبار الفرضيات بمساعدة برنامج Eviews .١٢

نتائج هذا البحث تظهر أن الصائفة المالية والرافعة المالية ونمو الشركة لا تؤثر بشكل كبير على نزاهة البيانات المالية، حيث تبلغ قيمة معاملات الترابط ٠,٠٠١٢٤ و ٠,٠٠٢٠ على التوالي. ومع ذلك، فإن الصائفة المالية والرافعة المالية ونمو الشركة تؤثر بشكل كبير على نزاهة البيانات المالية بشكل متزامن، حيث تبلغ قيمة ر-مربع المعدل ١٦٩٪، أو ١٦,٩٪.

الكلمات المفتاحية: نمو الشركة، الصائفة المالية، نزاهة البيانات المالية، الرافعة المالية.